

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Profitabilitas Likuiditas dan Ukuran Perusahaan Terhadap Pengungkapan *Sustainability Report* (Studi Empiris Pada Perusahaan Partisipan *Indonesia Sustainability Reporting Award* periode 2012 -2017)”**. Skripsi ini merupakan syarat memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Dr. Dewi Anggraini Faisol, Ak.,ME selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan waktu, saran, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis hanturkan Alhamdulillah kepada Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Kedua orang tua tercinta Alm. Bapak Usman Suradi dan Ibu Nurlaila Siregar, Sepupu penulis Mas Ari dan Mba Yani, paman penulis Khoirul Rahman Siregar, kakak perempuan penulis Febi Ratnasari, kakak ipar penulis Setio Rahmat Wibowo, keponakan penulis Aina Mardiah Wibowo dan Saila Anasya

Wibowo. Mereka yang telah memberikan semangat, kebahagiaan, doa, dan dukungan moral maupun material yang tiada henti-hentinya kepada penulis, serta memberikan banyak motivasi dan inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

2. Prof. Dr. Ngadino Surip, MS selaku Rektor Universitas Mercu Buana dan Dr. Hadri Mulya., M.Si. selaku Wakil Rektor Universitas Mercu Buana beserta Jajarannya.
3. Dr. Harnovinsah, Ak., Msi., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.
4. Dr. Fardinal, SE., Ak., M.Si selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.
5. Seluruh Dosen Akuntansi Universitas Mercu Buana yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas doa serta ilmu yang telah diberikan kepada penulis.
6. Sahabat sekaligus teman seperjuangan penulis Restu Artma Prayoga, Krisna Nurzaman, Adi Kurniawan Ramadhan, Septian Adiputra, Novia Indriani, Ressy Ika Ariana, Murniati dan Desi Siti Aisyah. Serta teman seperjuangan dalam organisasi sampai semester akhir ini Fina Melinda, Aswi Ruhana, dan Safitri yang telah membantu memberikan pengetahuan dalam mengolah SPSS dan bersama-sama dalam menyelesaikan tugas akhir dengan penulis.
7. Senior sekaligus mentor yang telah memberikan pengetahuan serta pengalamannya kepada penulis sehingga penulis mendapatkan pengetahuan lebih Lisda Tiara.

8. Junior serta sahabat yang selalu menemani, memberikan saran dan dorongan kepada penulis dalam proses pengerjaan skripsi ini Lina Lubis dan Maydena Prabandari,
9. Partner kerja Agnes dan Ka Risma yang selalu memberikan semangat dan memberikan kebahagiaan di tempat magang selama proses pengerjaan skripsi. Serta pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuan dan doanya untuk penulis selama mengerjakan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dalam isi maupun penyajiannya dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran dan masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan khususnya bagi penelitian yang akan datang.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta, 23 Oktober 2018

Rina Handayani